
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU JEUDI 7 NOVEMBRE 2024
Début :18h00  Fin :    20h    

Personnes présentes :

Directeur de l’école :  Roland LE ROUX

Enseignants : Isabelle GUEGUEN, Anne-Gaelle MICHEL, Emilie FETIS, Emilie ANDRE, 
Stéphanie MEUDEC, Claire SAULEAU, Sophie HELLEC,  Kévin JARNOIN, Célia 
BELLOMO, Eliaz COJEAN, Olivia FOULE, Cyrielle GUILLERME, Laura MONTIEGE

Municipalité :   Catherine ROUX, Cedric BESNARD

Représentants et parents d’élèves : Olivier CLOUTEAU, A. Sefofo SOKPOR, Jocelyn 
SAUTON, Alexiane AGULLO, Anne-Elise MENARD, Marie ANET, Stéphane BOUSQUET, 
Agnès MESSAGER, Hélène LE TUTOUR, Jonathan LETESSIER, Fabrice LOUVEAU, 
Julie VOISINE, Jérôme PONS

Personnes excusées :
 
Enseignant : Amandine CHARBONNEL
Inspecteur de l’Education Nationale : Corinne COUDRON
Représentants des parents d’élèves     :    Bénédicte SABOURIN, Olivier MUSARD, Aurélia 
POIVRE, Didier CAHU, Fabienne CAROTINE, Céline CHARBONNIER

Ecole élémentaire du Chevré 
2, rue du Stade 
35690 Acigné 

Tél. 02 99 62 24 26 
ecole.0350103x@ac-rennes.fr



Ordre du jour :

• Présentation de l’équipe pédagogique et du personnel de l’école

• Résultat des élections des parents d’élèves au conseil d’école

• Organisation des enseignements sur l’année scolaire 2024-2025

• Règlements de l’école

• OCCE : bilan et budget de la coopérative scolaire 2024-2025

• Projets pédagogiques et actualités

• Questions des parents

• Dates des prochains conseils d’école



• Présentation de l’équipe pédagogique et du personnel de l’école  

 

Classe Niveau Enseignants

1 CP Isabelle GUEGUEN

2 CP Anne-Gaelle MICHEL

3 CP-CE1 Emilie FETIS

4 CE1 Emilie ANDRE

5 CE1 Stéphanie MEUDEC
Amandine CHARBONNEL

6 CE1-CE2  Olivia FOULE

7 CE2 Claire SAULEAU
Cyrielle GUILLERME

8 CE2-CM1 Laura MONTIEGE

9 CM1 Eliaz COJEAN

10 CM1 Sophie HELLEC

11 CM2 Kévin JARNOIN

12 CM2 Célia RUELLOU

AESH Aurore BESNARD
Virginie HARLAIS
Astrid DE LA HOUPLIERE
Silvia BELLIARD
Angéline SALAUN
Thomas WUIOT
Monica BIARD

Service civique Clara ROLANDIN

Directeur Roland LE ROUX

• R  ésultats des élections des parents  

Année scolaire Votants Inscrits Votes blancs ou nuls Taux de participation

2022-2023 295 479 14 61,59 %

2023-2024 285 471 10 60,51 %

2024-2025 264 449 10 58,80 %



Le directeur rappelle que seuls les parents titulaires ont le droit  de voter, sauf en cas 
d'absence, un suppléant peut prendre sa place. Les élus et les enseignants disposent 
également du droit de vote.

Parents élus

Titulaires ANET           Marie
SOKPOR A.Sefofo
SABOURIN Bénédicte
LE TUTOUR Hélène
VOISINE Julie
MUSARD Olivier
MENARD Anne-Lise
BOUSQUET Stephanie
CLOUTEAU Olivier
PONS          Jérôme
AGULLO Alexiane
LETESSIER Jonathan

Suppléants POIVRE Aurélia
SAUTON Jocelyn
MESSAGER Agnès
LOUVEAU Fabrice
CAHU           Didier
CAROTINE Fabienne
CHARBONNIER Céline

Les représentants des parents d’élèves ont un rôle important, notamment celui de récolter 
la parole des parents d’élèves.

Le taux de participation est élevé, ce qui est positif et signifie à la fois l’implication des 
parents, alors même qu’il n’y a qu’une liste, et aussi le soutien des parents d’élèves.

• Organisation de l’enseignement  

Année 
scolaire

Effectifs
CP

Effectifs
CE1

Effectifs
CE2

Effectifs
CM1

Effectifs
CM2

Effectif 
TOTAL

2017-2018 340

2021-2022 72 56 57 57 61 303

2022-2023 57 68 53 57 57 292

2023-2024 65 54 67 51 56 293

2024-2025 63 62 54 62 56 297



Classe de : Niveau scolaire Nombre d'élèves

Isabelle GUEGUEN CP 24

Anne-Gaelle MICHEL CP 23

Emilie FETIS CP-CE1 24

Emilie ANDRE CE1 23

Stéphanie MEUDEC
Amandine CHARBONNEL

CE1 23

 Olivia FOULE CE1-CE2 23

Claire SAULEAU
Cyrielle GUILLERME

CE2 25

Laura MONTIEGE CE2-CM1 24

Eliaz COJEAN CM1 25

Sophie HELLEC CM1 27

Kévin JARNOIN CM2 28

Célia RUELLOU CM2 28

Les classes de cycle 2, ne doivent pas, dans la mesure du possible, dépasser 24 élèves.

Des décloisonnements sont en place.

• Règlements de l’école  
 

Les chartes et règlements n’ont pas été distribués en début d’année scolaire. Les parents 
ont reçu un formulaire les invitant à consulter ces documents sur le site internet de l’école.

Les familles n’ayant pas accès à internet, ou en situation de difficulté pour comprendre ces 
documents sont accompagnées par l’équipe enseignante.

Le directeur explique qu’il sera nécessaire l’année prochaine de diminuer le nombre de 
documents transmis à la rentrée car les parents sont submergés.

Le conseil d’école ne souhaite pas proposer cette année de modification au règlement de 
l’école. Le règlement est donc voté à l'unanimité.



• OCCE : compte de fonctionnement et bilan 2023-2024 / budget de la 
coopérative scolaire 2024-2025

Une coopérative scolaire :

- association loi 1901

- permet d’offrir un support juridique pour la gestion financière des activités pédagogiques 
école.

Bilan simplifié :

Il est nécessaire de garder de l’argent sur le compte de l’école pour payer les acomptes 
des sorties.

L’exercice comptable est excédentaire :

- chèques débiteurs pas encore encaissés à la clôture (31/08/2024)

- provision pour aide aux familles pour les sorties budgétisées supérieure au besoin sur 
l’année scolaire 2023-2024

Budget 2024-2025 :

Une prévision budgétaire a été construite

- pour un budget à l’équilibre :

- en prévoyant une enveloppe pour le financement des séjours scolaires avec nuitées  
(diminution du coût des séjours et aide individuelle aux familles).

• Projets pédagogiques et actualités  

Mobil’acteur :

Il s’agit d’une opération proposée par Rennes Métropole. Du 30 septembre au 13 octobre, 
les  élèves  étaient  invités  à  se  déplacer  en  déplacements  doux  (à  pied,  en  vélo,  co-
voiturage…).



Les élèves ont  été  invités  à  compléter  un passeport  pour  comptabiliser  les  trajets  en 
déplacements doux. Tous les passeports n’ont pas été ramenés à l’école. Le décompte est 
en cours.

Course solidaire :

La  course  solidaire  permet  aux  élèves  de  s’engager  sur  une  distance  donnée.  Une 
collecte de fonds est organisée en parallèle au profit du Telethon. La course a eu lieu le 16 
octobre.

Sortie aux champs libres des CM2 :

Dans le cadre de la fête des sciences, vendredi 4 octobre, les élèves de CM2 de Mme 
Bellomo et  M.Jarnoin se sont  rendus aux Champs Libres.  Par demi-classe,  ils  ont  pu 
assister  à  des  ateliers  menés  par  des  étudiants  ou  des  professionnels  de  structures 
scientifiques  telles  que  que  l’INSA,  le  CNRS,  l’université  de  physique-chimie,  des 
chercheurs en mathématiques, des membres de diverses associations.
Le thème proposé cette année s’intitulait « Océan de savoirs ».

Spectacle de magie

Les élèves de CP ont bénéficié d’un spectacle de magie au cours du mois d’octobre. Ce 
spectacle a été très apprécié des élèves.

Grande lessive :

Les classes de l’école ont participé à l’opération « Grande lessive » sur le thème « Pareil / 
pas pareil ». Le principe est d’afficher les productions artistiques des élèves  sur des fils à 
linge.  Les productions des élèves sont affichées sur les grillages autour de l’école.

Bien-être à l’école :

Une enquête climat scolaire a été proposée aux élèves au cours de la dernière période de 
l’année scolaire 2023-2024.

Les résultats ont mis en évidence un climat scolaire dégradé. Plusieurs actions ont été 
mises en œuvre ou sont en cours :
- réflexions pédagogiques menées en classe sur les droits et les devoirs, en collaboration 
avec les services périscolaire, en vue de rédiger un livret de l’élève.
- séquence d’apprentissage sur les messages clairs,  généralisée à tous les élèves de 
l’école
- utilisation des pinces à linges pour accéder aux sanitaires pendant les récréations sur le 
temps scolaire
- mise en place de protocoles de gestion d’élèves
- équipes éducatives avec la présence du périscolaire
-  sollicitation  de  partenaires  (infirmière  scolaire,  gendarmerie)  pour  des  interventions 
pédagogiques
- réalisation d’un questionnaire s’appuyant sur les questions problématiques de l’ECS



- école dehors

École dehors

Les 3 classes de CP bénéficient d’apprentissages en extérieur tout au long de l’année. 
C’est l’école dehors. C’est positif. Les élèves apprécient.

Les chercheurs ont d’ailleurs mis en évidence l’intérêt des apprentissages dehors.

Les  enseignantes  de  CP  indiquent  travailler  ensemble  à  l’élaboration  des  ressources 
pédagogiques.

Labo maths

Depuis 3 années, les classes de Mmes Hellec et Bellomo ainsi que celle de M.Jarnoin 
sont intégrées dans un LéA (lieux d’éducation associés). Celui-ci est nommé écl@maths 
et  se déroule en partenariat  avec le chercheur lyonnais Gilles Aldon. L’objectif  est  de 
permettre aux élèves d’acquérir  les connaissances et  compétences du programme de 
mathématiques en s’appuyant sur la recherche de résolutions de problèmes résistants.
Dans ce cadre, M.Aldon accompagné de Mmes Margerand, Viry et Roussel (conseillères 
pédagogiques) ont passé 2 journées en immersion (les 5 et  6 novembre) dans ces 3 
classes de l’école, afin d’analyser tant les comportements et travaux des enfants, que les 
gestes professionnels des enseignants.

Exercices de sécurité

Les exercices de sécurité ont eu lieu au cours de la première période :
- exercice incendie
- exercice PPMS intrusion

Les exercices sont réalisés dans une approche dynamique de la situation (adaptation de 
la conduite à tenir en fonction de la situation).

Évaluations nationales de début d’année

Tous les élèves ont passé les évaluations. Les résultats sont saisis par les enseignants 
dans une application qui indique ensuite, pour chaque compétence, des groupes d’élèves 
pour lesquels des difficultés sont identifiées (élèves à besoins, élèves fragiles).

Cela peut donc être un point d’appui pédagogique.

• Remarques et questions des parents :  

1 - Relation mairie / école

Les actions mises en place l'année dernière pour améliorer la communication entre 
l'école et la mairie se poursuivent-elles cette année ? Sous quelle forme ?



Il avait été convenu d’organiser des temps d’échanges entre l’école et la municipalité en 
cas de difficulté et également d’impliquer la municipalité dans les conseils des délégués. 
La municipalité est désormais invitée aux conseils des délégués. Des temps d’échanges 
sont  programmés entre l’école et  la municipalité avant  les conseils  d’école.  Un temps 
d’échange rapide a eu lieu entre Mme Roux et le directeur pour évoquer l’actualité de 
l’école et les demandes d’investissement.

2 – Séjours

Concernant les séjours prévus cette année, y a-t-il eu des refus de familles ? Si oui, 
pour quels motifs ?

Les élèves des classes 1 à 8 doivent bénéficier d’un séjour avec nuitées au cours de l’an-
née scolaire 2024-2025 :
- séjour à Belle-Isle-en-Terre pour les classes de CP et CP-CE1.
- séjour à Fenicat pour les 2 classes de CE1.
- séjour à Douarnenez pour les classes de CE1, CE2 et CE2-CM1.

Très peu de familles refusent les séjours pour leurs enfants, à partir du moment où des so-
lutions d’aide au financement peuvent être proposées.

Plusieurs familles n’ont toutefois pas encore donné de réponse.

3 - Sondage - Enquête du dernier trimestre 2023/2024

Suite aux résultats du sondage mené en fin d'année dernière, quels sont les projets 
ou actions en cours pour améliorer le bien-être des enfants à l'école ?

Des réponses ont été apportées précédemment.

Les problèmes d'intimité aux toilettes ont encore été remontés aux parents par les 
enfants, quelles actions sont menées pour améliorer la situation à court terme (et à 
moyen / long terme) ?

Les représentants de parents d’élèves indiquent qu’il serait nécessaire d’installer des pou-
belles dans les toilettes des filles. Il n’y a pas de séparateur entre les urinoirs. Les garçons 
manquent d’intimité lorsqu’ils les utilisent.

La municipalité répond que des modifications éventuelles dans les sanitaires doivent s’ins-
crire dans une réflexion globale.  Il semble difficile de remplacer les urinoirs par un sani-
taire fermé car cela ne permettrait plus de respecter les normes PMR. Il faut également 
être vigilant sur la largeur d’éventuels séparateurs.

4 - Végétalisation de la cour

Où en sommes nous ? L'appel d'offre a-t-il été lancé ? Si oui, que contient-il ? Y a-t-
il eu des retours ?



La municipalité indique qu’il n’y a pas d’appel d’offre. Les travaux sont réalisés en direct 
afin de gagner du temps. Une réflexion est en cours pour une première phase des travaux 
à l’été.

La végétalisation de la cour conservera le plateau sportif en haut et proposera un espace 
végétalisé en bas, dans une logique de végétalisation globale.

La maîtrise d’œuvre va avancer sur le projet, avec la mise en place d’une méthodologie.

M. Pons, représentant de parents d’élèves, demande si la municipalité peut transmettre 
les productions documentaires des architectes.

La municipalité répond qu’elle pourra en effet les fournir.

5 - REM

Les travaux se sont terminés dans les délais prévus et les enfants sont contents de 
retrouver le chef cuistot. Comment se passe la reprise ? Y a-t-il eu des change-
ments par rapport au fonctionnement précédent ?

Au restaurant municipal, les élèves de maternelle sont d’un côté et les élèves d’élémen-
taire d’un autre côté. On constate une fluidité dans les flux qui permet un gain d’une quin-
zaine de minutes pour faire déjeuner les élèves.

Les fournisseurs donnent par ailleurs satisfaction.

Le tri est difficile pour l’instant pour les CP. Les adultes doivent être présents pour les ai-
der.

Les déchets sont valorisés par un système de collecte géré par Rennes Métropole pour 
produire du compost.

La dernière phase des travaux du REM consiste à réaliser l’isolation par l’extérieur du bâti-
ment.

• Date des prochains conseils d’école  

T2 : mardi 18 mars  à 18h

T3 : jeudi 19  juin à 18h

 Le secrétaire :  Le directeur :

  M. JARNOIN M. LE ROUX

Le conseil d’école s’achève à  20h.


